

**Sujet :** Tr: [INTERNET] Trimet aluminium

**De :** psa - DDETSPP 73/PV emis par DEPLANTE Yohann - DDETSPP 73/PV <ddetspp-psa@savoie.gouv.fr>

**Date :** 06/05/2021 09:28

**Pour :** ravoux Céline <celine.ravoux@savoie.gouv.fr>

----- Message transféré -----

**Sujet :** [INTERNET] Trimet aluminium

**Date :** Wed, 5 May 2021 10:57:12 +0200

**De :** > jacques.menegoz (par Internet) <[jacques.menegoz@gmail.com](mailto:jacques.menegoz@gmail.com)>

**Répondre à :** jacques.menegoz <[jacques.menegoz@gmail.com](mailto:jacques.menegoz@gmail.com)>

**Pour :** [ddetspp-psa@savoie.gouv.fr](mailto:ddetspp-psa@savoie.gouv.fr)

Bonjour! Je suis contre l'augmentation de production d'aluminium de l'usine Trimet à St.Jean de Maurienne. Cette augmentation des capacités de l'usine va engendrer une augmentation importante de la pollution de la vallée de la Maurienne qui est déjà très polluée. Elle va engendrer aussi une augmentation des émissions de gaz à effet de serre, dramatique pour le climat et la biodiversité. La solution est dans une diminution importante de l'usage de l'aluminium dans nos sociétés. De façon plus large il convient de diminuer le PIB ( produit intérieur brut) si l'on veut sauver le monde vivant et donc l'humanité qui en fait partie. Le problème est donc à la fois local en Maurienne et mondial. Je suis donc contre cette augmentation de production.

Jacques Menegoz